La Razón de México Sección: México 2024-04-04 03:27:11

342 cm²

Página: 9

1/2

Plan ha dejado baños de sangre, señala

Contra crimen, Máynez critica estrategia "fallida"

EL ABANDERADO presidencial por MC señala que, para los gobernadores, es más importante el botín político; afirma que la solución no es darle control territorial al crimen organizado

PRESIDENCIA



Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

l candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, aseguró que la fallida estrategia de seguridad nacional solo ha dejado "baños de sangre", y le ha fallado al país.

"La descomposición que se ha dado en esta región del país que incluye a Guanajuato y Querétaro, y que fueron estados tranquilos es preocupante, pero es producto de una estrategia nacional fallida, que no ha dado resultados y que está basada en el prohibicionismo y militarismo, y que ha acreditado con baños de sangre que le ha fallado al país", explicó.

Posterior a un desayuno con integrantes de la comunidad LGBTI en Guanajuato, mencionó que en los estados los gobernadores han insistido en una estrategia fallida, ya que los fiscales no rinden cuentas y se les deja en su cargo, a pesar de la ola de violencia.

Álvarez Máynez mencionó que es "lamentable y obtuso" lo que está pasando con los candidatos en los estados.

Mencionó que para el PAN y Morena es más importante el botín político que representa Guanajuato, que los problemas de las personas y la tranquilidad de las familias, tras ser cuestionado acerca del reparto de culpas que hay en el estado por la muerte de Gisela Gaytán.

"No sucedería, lo que sucede en Celaya si hubiera seguridad, pues hay marchas de los mismos ciudadanos para frenar las extorsiones. Me parece muy desafortunado que se quieran la vara las manos y se quiera señalar a una sola instancia o a un partido de esta situación", agregó.

Por otra parte, mencionó que están en pláticas con las autoridades federales para reforzar la protección a los candidatos en Guanajuato, tras la ola de violencia.

Álvarez Máynez aseguró que hasta el momento no ha recibido alguna amenaza extraordinaria o que le parezca importante. "Nada, nada que tenga, que sea extraordinaria, ni que tenga una seriedad que a mí me parezca importante, incluso nada que amerite que yo declare algo que vaya a preocupar a mi familia", aseguró en Guanajuato.

Señaló que la solución no puede ser entregarle el control territorial de municipios y regiones al crimen organizado y renunciar. Además, pidió al gobernador de la entidad dejar de culpar a la autoridad federal y ponerse a trabajar por sus ciudadanos.

"Pido al gobierno estatal que no se mezcle el tema de la violencia con la elección. Que se deje de culpar con el Gobierno federal y que se ponga a trabajar. Hay un abandono con la estrategia federal y un abandono de los policías", aseveró.

Mencionó que para Guanajuato tiene contemplado un Programa Nacional de Prosperi-

dad que tenga ejes de desarrollo regional, que se atienda la crisis hídrica, reconciliación con la naturaleza, y que se termine el miedo y la inseguridad.

Sobre el debate del próximo domingo, comentó que es "oxidado y acartonado", aunque precisó que desea que haya más, a fin de que la gente conozca las propuestas.

"Me parece muy oxidado, muy acartonado, pero a mí me gustaría que hubiera más debates. Hay que darle la importancia al debate, a los temas y a las propuestas", señaló.

Durante su gira de trabajo por Salamanca, Guanajuato, arremetió en contra de las candidatas Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez. México, miento y on del Me-CDMX.

lato

"Dicen que ahora sí van a combatir la seguridad, pero sus gobiernos han sido cómplices de una estrategia fallida, por ello, ninguna es capaz de sacar a México de donde se encuentra". indicó.

DE GANAR las elecciones, Máynez planea invertir 300 mil millones de pesos en infraestructura del Valle de México, mantenimiento y ampliación del Metro de la CDMX.

Eldato





La Razón de México Sección: México 2024-04-04 03:27:11

 342 cm^2

Página: 9

2/2



JORGE ÁLVAREZ Máynez, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, durante un encuentro con la comunidad LGBTIQ+ en Guanajuato, ayer.

